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東京体験スクール実施報告 

 
 ７月６日～７月１６日にかけて、東京体験スクール（都事業、短期留学生受け入れ、1週

間）が実施されました。今回は、アメリカ合衆国のオレゴン州にある Catholic High School

より、Kendall Ly-ValleyさんとMadison Ly-Valley さんが来てくださり、本校で日本文化

体験など様々な体験をされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書道体験 

天ぷらそば作り 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茶道体験＆剣道体験 

Good Bye party!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thank you for coming! We hope to see you again! 

Feedbacks 

Kendall Ly さん 

My overall visit here in Japan was very fun and 

eye opening. Japanese culture is very different 

than American culture, so it was a little 

overwhelming at first. But, after a while, I 

quickly came to love this amazing language and 

culture. Since I came, I thought the rest of the 

trip would be all the sightseeing, including 

visiting the temples and Harajuku. Actually, even 

though that was fun, the best part for me was 

meeting so many new people who made me feel 

welcomed. 

 

Madison Ly さん 

At first, I was very nervous because I do not 

know much Japanese, but everyone was very kind 

and welcoming. I’ve learned so much about 

Japanese life. Everyone is so enthusiastic about 

everything. The clubs and activities were all so 

enjoyable. It was wonderful seeing new 

perspectives on life. 

１－２ 笹館美夕さん 

最初はお互い緊張して、あまりしゃべれなかったけど、

授業を一緒にやっていくうちにたくさん会話ができるよ

うになって嬉しかったです。古典の授業で「カ行変格活

用」などの言葉が出てきて、すごく説明の方法に困りま

した。しかし、そんな時に「これはすごく難しいから平

仮名の練習をしよう！」ともう一人のバディーが提案し

てくれて、たくさんの日本語を教えることができました。

そうして教えた日本語は、会話の途中に使ってくれまし

た。たった１週間でしたが、すごく素敵な楽しい時間を

過ごすことができました。「すぐにオレゴン州に来て

ね！」と言ってくれてすごく嬉しかったです。 

１－２ 福島優凪さん 

留学生との交流は自分にとってとても良い経験になりま

した。私は英語が得意な方ではないので最初は不安でし

たが、留学生の子と話しているうちに慣れてきて、ちょ

っとした会話なら普通にできるようになりました。自分

でも驚きです。 

 一緒に原宿にも行きましたが、とても良い思い出に

なりました。最期の日には色紙を渡し、留学生の子から

は手紙をもらいました。その手紙には日本語で「日本大

好き」と書いてあったので、とても嬉しかったです。 

第１回担当 浅沼（英語科） 

バディとなった生徒には、授業中はその内容を英語で解説し、放課後は部活動体験等の手伝いを英語で行うとい

う経験は貴重なものとなったと思います。また、バディのみならず、留学生に関わってくれた生徒全員が、留学

生との交流という素晴らしい経験から、英語を用いたコミュニケーションや他国の文化や生活、あるいは他国の

同世代の人々に興味を持ってくれることを期待します。冬には第２回の留学生を受け入れる予定です。今度は本

校生徒がホストファミリーとなり、学校生活のみならず、日常生活の全てを留学生と過ごすこととなります。バ

ディを含めさらに多くの生徒が関わりを持ち、視野を広げてくれることを望みます。 


